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Oggetto: Trasmissione verbale terza commissione n.07 del 04.04.2018

Con la presente.si trasmette in allegato copia verbale n.07 del 04.04.2018

Distinti saluti.

Valguarnera, lì

Ai Presidente del Consiglio
geom. Enrico Scozza^ila

Al Vice Segretario
Dott.ssa Arena
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Cavallaro sostituisce Arcuila.  D'Angelo sostituisce Ruta
Visto il numero legale dei presenti la commissione, tratta il primo punto all'O.d.G.
Presenti: Roccazzella-D'Angelo-Profeta-Cavallaro- Arena

Roccazzella:In meritò alla vostra richiesta di revocare il Presidente della III Commissione Consiliare e
l'Elezione del nuovo Presidente, ho chiesto un parere al Segretario Generale, do una copia ad ogni
componente presente nella commissione, leggo il parere e lo allego al verbale.
Oggetto:Parere in merito alla richiesta di revocare il Presidente della III commissione Consiliare
(Roccazzella Filippo),in relazione alla richiesta in oggetto acquisita con nota prot. n. 4029/2018 e ricordato
che lo scrivente ha già comunicato il proprio orientamento durante i lavori della seconda commissione
(vedasi verbale) si riferisce quanto segue:
II vigente Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale approvato con deliberazione
consiliareN.60 DEL 27.09.1995 non disciplina l'istituto della revoca del presidente delle commissioni
consiliari permanentivedi parere prot. 4122 del 04.04..2018.
Passiamo al primo punto dell' ordine del giorno
Roccazzelladl gruppo PD non farà nessun tavolo tecnico, in quanto il niostro Piano di Intervento e il nostro
Piano per le tariffe noi abbiamo dato parere favorele in Consiglio Comunale, se voi volte fare un tavolo
tecnico, fatevelo, noi già ci siamo espressi sia in commissione e sia in Consiglio Comunale. Per il nostro
gruppo non è previsto la possibilità di costi^uire un tavolo tecnico all'interno dell' Ente ,per noi solo i
consiglieri Comunali possono fare proprie le proposte e presentarle in commissione e poi in Consiglio
Comunale dopo avere acquisito i pareri obbligatori per legge .
Quindi, ripeto, ben venga il vostro tavolo tecnico, portate delle proposte serie e se saranno meglio delle
nostre, noi come gruppo li approveremo .
Profeta: Ma lei Consigliera D'Angelo aveva detto di essere d'accordo sul tavolo tecnico.

D'Angelo:Rispondo al Consigliere Profeta dicendo che sono sempre coe^ente, continuo tutt'oggi ad essere
disponibile alla costituzione di un tavolo tecnico ,cosrcome dichiarato in una precedente commissione,
continuojad insistere sul chiedere che il detto tavolo deve essere costituito da tecnici, cosi da avere un' esatta

valutazione del Piano di Intervento e capire quali sono le illegittimità tanto vantate da chi ne vuole le
modifiche che andrebbero a determinare la riduzione sostanziale dei costi messi nel piano stesso.

SINDACO: II dato obbietivo è che non vi sia stata l'approvazione del Piano e delle tariffe, solo perché non
è stato costituito il tavolo tecnico.
Oramai il 31.03.2018 è passato è si sono riconfermate le tariffe 2014.MÌ chiedo ,ma da chi doveva essere
costituito il tavolo tecnico? Per me sono i consiglieri i portavoce della Comunità Valguarnerese,ho ribadito
mille volte di portare in Commissione tutto ciò che non vi piaceva,ma voi non avete portato nessuna proposta

e non avete fatto nessun emendamento in Consiglio Comunale .
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II giorno04del mese di Aprile dell'anno 2018 alle ore 16.00 si è riunita la IIIA Commissione Consiliare a
seguito di convocazione in data 30.03.2018, Prot. n. 4034 da parte del Presidente della terza Commissione ,
per discutere il seguente OxI.G.:s:.^ "' -f> ~ Vy

Proposta istituzione tavolo tecnico per il Piano di intervento per la Gestione integrata dei Rifiuti
>•  Regolamento Addizionale IRPEF- Con parere contabile
>Proposta agevolazione TARI anno 2018-Con parere contabile
>Varie ed eventuali.



NON AVENDO PIÙ NULLA DA DISCUTERE LA COMMISSIONE SI CHIUDE ALLE ORE 17.05
Valguarnera li....

I Componenti

Secondo me non lo avete anallizato attentamente

Comunque, se il gruppo"L'Altra Voce per Valguarnera porterà un Piano più vantaggioso del nostro lo
voteremo positivamente in Consiglio Comunale.

In questi giorni andrò al Dipartimento dal dott. Corina, per anallizare il Pinà>,per vedere se il Piano è oltre la
norma, per il Piano di Intervento abbiamo 1.040.000 a gara più differenziata si avvicinava a 936.000/b^
euro.forse non avete letto nemmeno la nota 2/rif.

Sulla proposta della Società in House portate il Piano industriale ,con i relativi costi dell' amministratore
.delegato, cda, mezzi.ect ectnoi non siamo nelle stese condizioni di altri paesi che hanno questa società
in house .conte Troina.

Ci sentiamo offesi, nessuno è intervenuto in Consiglio Comunale, il consigliere Profeta poteva
esprimersi.sapete solo dire Tavolo Tecnico.

Comunque la vostra volontà era quella di non votare il Piano e le tariffe 2018, ma non avete portato niente di
alternativo, questa è certezza.

Profeta:Votiamo la proposta di istituire un tavolo rtecnico invitando i menmbri della nota 744 del
17/01/2018, che si allega.
La commissione potrà avvalersi di tecnici di approvata esperienza .competenza sui rifiuti o che abbia avuto
dei ruoli in società di rifiuti.
D'Angelo:Leggendo i nomi dei firmatari della nota, leggo qualche nome di tecnici, va bene i consiglieri
comunali ma continuo a ribadire che tecnici non sono dei semplici attivisti di un movimento o cittadini che
ne abbiano avuto esperienza in materia,copcQj:d1o ^ voto favorevole , purché siano tecnici professionisti e/o

gente abilitata, anche perché non ritengo che venga mortificato il lavoro fatto dai tecnici dell' Ente che ci
hanno lavorato con coscienza e consapevolezza,^^-^hm^^iu.^^_

Arena : Richiede la presenza del dott. Centonze e dellì arch. Di Vincenzo, faremo anche noi ulteriori.nomi.
Bisogna dare,^^| ^^te ^tutto^^^sè siete d'accordo entro gioro 11/04/2018 manderemo>onnfijl 1V i entro
il 18/04/2018 ke_gtLinict^ Mettiamo ai voti la.proposta

Profeta-Arena-Cavallaro-D'Angelo FAVOREVOLI
Roccazzella-    Sfavorevole.

2 punto ODG
Profeta .11 dott. Centonze?

Roccazzella :E' Impegnatissimo con i Revisori dei Conti
Profeta:Mi ramarico della non presenza del dott. Cenzonze, di non avere potuto trattare questi due punti

prima del 31/03/2018 e pertanto sono costretto a chiedere a questa commissione di rinviare i due punti, vista
la mancanza del tecnico

Arena : Chiedo nelle prossime commissioni la presenza del dott. Centonze
Roccazzella: Mettiamo hai voti il rinvio
Arena -Cavallaro-Profeta   Favorevoli

Roccazzella-D'Angelo    Sfavorevoli



Nel| ^dso di specie e in-assenza di specifica regolamentazione si ritiene che non può
trovate applicazione l'istituto della revoca del presidente della commissione

con^iliare (già nominato dalla sfessa commissione)
,i.i    iliI

iJI -IAi f n dell od^erna indagine, che, per quanto concerne le commissioni consiliari, l'istituto

delia re oca non e stato espressamente disciplinato dal legislatore.

enfiilo ah

La ncerca effettuata dallo scrivente non ha, inoltre, evidenziato l'esistenza di casistica
simile sottoposta ali attenzione né della giurisprudenza, né della dottrina, né del Ministero
delljjntemo, competente, a livello nazionale, in materia di ordinamento ed organi degli

il vigènte Regolamento sul fqnzionamento del consiglio comunale approvato con
dehb'eiazione Iconsiliare n. 60 del 27.09.1995 non disciplina l'istituto della revoca del

pi sldente delle commissioni consiliari permanenti;

ì  I(I:||
Innanzi alla f^ttispecie^ sopra delineata e al fine di fornire una motivata risposta al soggetto
instante, e |itecessarip premettere che essa non appare disciplinata da specifica

dispós^one di legge.  '!

m ìelazione alla richiesta in oggetto acquisita con nota prot. 4029/2018 e ricordato che lo
scuVente ha igia comunicato ilj proprio orientamento durante i lavori della seconda

commi sione ^vedasi verbale) si inferisce quanto segue :

oggptto  parere in merito alla richiesta di quesito in merito alla revoca dalla carica di

p "su'1 mte della teiza commissione consiliare;

fitto1

al Consigliere Comunale
Filippo Roccazzella

ai componenti della III Commissione Consiliare

Loro Sedi

i I  COMUNE DI [VALGUARNERA CAROPEPE
( Libero Consorzio Comunale Di Enna)
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tar/o G^nerale ,

rpaoloNicolosi

I   '

il 04/04/2018

I

Distinti saluti
I ' '"'

Valguarnera Caropepi

legge 142/1990) e dall'articolo 27, comma 2, medesimo decreto.31,feomma4

I

L'istituto della revoca è, tuttavia, pacificamente ammesso dalla giurisprudenza, nei
confrinti dei [singoli [componenti delle commissioni consiliari purché adottato con atto del

Cor ìgho Comunale pappresenfando lo strumento per garantire e ripristinare, all'interno
Jegli ^rgam collegial^ in esame, quella proporzionalità tra maggioranza e minoranza e,

quindi il ii jietto per [le garanzie di partecipazione democratica di quest'ultima, prescritte,
n pettjvameilte dall'articolo 38^ comma 6, decreto legislativo 267/2000 (prima, articolo

ij

Il

< J





II Preside

ili   •    •!   .Tanto 1 doveva pier competenza istituzionale

con iderato che II regolamento per il funzionamento del consiglio comunale approvato con
consiliare n. 60 del 27.09.1995, ha dei vuoti normativi nella parte in cui regolamenta le

comraS ioni con tliari permanenti. [
'i |i    ,1        |         ; |   •

Pej chi legge pei competenza, si comunica che non potrò inserire nella prossima commissione utile

ì punti conc^rnente lalrevdca del Presidente.

ii    .•     i Ialla SVijdi formalizzare un parere inerente la revoca dalla carica di Presidente della IIIA
Commissione Con diare in quanto ^chiesto dai componenti della stessa durante i lavori effettuati in

data2QiO3 2018 jlI!

CHIEDE

Kichie ta parere formale inerente la revoca dalla carica di Presidente della IIIA
I Commi sione ^onsiliare i

e, p.c. / Al Presidente del Consiglio Comunale

Geom. Enrico Scozzarella

Ai Componenti della IIIA Commissione
Arena, Profeta, Aretina e Ruta

Al  Segretario Generale
Dr. Pier Paolo Nicolosi

1 Vtsto
delibera1

J

la me ente,
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1 di 104/04/2018 16.37

Da  "auzzino.c.vg" ouzzino.e.vg@comune.pec.it>

"Roccazzella Filippo" <roccazzella.f.vg@comune.pec.it>, "Scozzarella Enrico"
<presidenteconsiglio.vg@comune.pec.it>

Data mercoledì 4 aprile 2018 -15:20

Sostituzione componente III comm del 04.04.2018 ore 16.00

Lo scrivente in qualità di Capogruppo consiliare, vista la convocazione della IN commissione,
avendo ricevuto dalla consigliera RUTA DEBORA (componente della suddetta comm) l'impossibilità a
partecipare alla seduta in oggetto, Comunica che la Consigliera RUTA DEBORA sarà sostituita dalla
consigliera D'ANGELO FILIPPA, solo ed esclusivamente per la seduta del 4.4.2018 ore 16,00.

Auguro a tutti un buon lavoro.

Carmelo Auzzino

https://webmail.pec.it/Iayout/origin/html/printMsg.html?_v^=v4r2b...



I di I04/04/2018 16.49

Da "giuseppesperanza@arubapec.it" <giuseppesperanza@arubapec.it>

A "roccazzella.f.vg@comune.pec.it" <roccazzella.f.vg@comune.pec.it>

Data mercoledì 4 aprile 2018 - 14:53

Sostituzione Componente III Commissione

Alla Cortese attenzione del Presidente della III Commissione Consigliere Filippo Roccazzella La presente
per comunicarle che in occasione della seduta convocata per giorno 04 Aprile 2018 il consigliere
Giuseppe Arcuria , assente per motivi di lavoro, verrà sostituito dal Consigliere Maria Grazia Cavallaro.
Grazie Cordiali Saluti
Consigliere Comunale Giuseppe Speranza
Capogruppo L'Altra Voce per Valguarnera
Valguarnera li 04 Aprile 2018

https://webmail.pec.it/layout/origin/html/printMsghtnil?_v_=v4r2b...



lì
In attesa di riscontro, si porgono cordiali saluti.

1)la costituzione di un tavolo tecnico che apra un dibattito-confronto per
redigerei un Piano di gestione integrata dei rifiuti partecipato;

2)l'annullamento della delibera di G.M. di cui in premessa;

i

n
CHIEDONO

per quanto detto ;ji

nel dichiarare sin da subito di essere disponibili a partecipare alla stesura di un piano
di gestione integrata dei rifiuti che contenga i costi a carico degli utenti è che ottenga
risultaci lusinghieri per la raccolta differenziata;

fi

nel ritenere, altrjesì, che un pianò dei rifiuti che si prefigge l'ottenimento di alcuni
risultati, tra cui quelli di contenere i costi, nel rispetto degli.obiettivi prefissati dalla
normativa comunitaria e regionale in materia di igiene urbana, debba coinvolgere ,

•tutti i cittadini; .•••

:••:
l'i:

I sottoscritti rappresentanti de) Meetup IVI5S Valguarnera, L'Altra Voce per
Vaìguarnera, Eorza Italia, Insieme per Cambiare e Comitato Cittadino
richiamata la delibera della G.M. n. 147 del 29/12/2017 avente ad oggetto "Piano di1
intervento gestióne integrata dei rifiuti";.'. •

considerato che tale delibera, oltre che prevedere un aumento notevole del costo del
servizio che passa dalle attuali 6 760.000,00 alla nuova cifra di 6 1.040.000,00; .  .

ritenuto che oltre al sostanziale aumento del costo del servizio, si ritiene che il piano
approvato non risponda alle esigenze della ns. comunità e che il sistema proposto non
sortirà effetti sostanziali ed immediati all'incremento della raccolta differenziata;

!^•••FABC.

17.01.18 000744

C O .'.t "li fu e  ni
lilMA^ N E R A

Oggetto.: Piano rifiuti anno 2018.

del Comune di Valguarnera Caropepe
Alla signora Sindaca

.a co

17IGEH.2018

COMUNE 01
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